



Türschließer für die Außentür

Handlungsfeld Energie - Heizung

Kindergarten Sankt Lorenzen

Träger: Marktgemeinde Scheifling

GRÖSSE: 1 Gruppe mit 16 Kindern

KOSTEN: mittel

AUFWAND: mittel

AUSGANGSSITUATION:

Der Kindergarten Sankt Lorenzen steht unter Denkmalschutz. Daher darf am Gebäude selber nicht viel verändert werden. Die wunderschöne alte Außentür hat aber nicht mehr richtig geschlossen.

... SO KANN'S GEHEN:

Im Rahmen des Projektes wurde jetzt innen ein Türschließer angebracht, so dass die Tür wieder fest verschließt. Auf diese Art und Weise kann einiges an Heizenergie eingespart werden, da nicht mehr so viel Wärme entweicht.



Fotos: Kindergarten Sankt Lorenzen

Weitere Best-Practice-Beispiele gibt es unter:

<https://www.klimabuendnis.at/steiermark/klimabildung-im-kindergarten/best-practice-zum-nachmachen-handlungsfelder/>